



夢に挑戦！笑顔かがやく 南西っ子

令和7年9月4日 第4号 文責 島崎佳子

7月3日の授業参観・PTA全体会
・学級懇談会には、「満員御礼！」が出るほどたくさんの保護者の皆様においていただきました。子育て文化委員会による「親の学び講座」も開催され、保護者同士のつながりを深められていきました。



7月は、2年生の生活や3年生の総合と社会で、校外学習に出かける機会が多くありました。地域の方々に説明や案内をしていただいたおかげで、学びを深めることができました。2学期の学習に活用していきます。

7月9日に1年生学級活動の研究授業が実施されました。「みんながたのしくなるかかりをきめよう！」では、たくさんの係の案が出され、譲り合いながら担当する係まで決めることができました。



7月10日の学校集会では、「いろんな考え方・受け止め方」についてお話ししました。「おはよう！」と言って、返事が返ってこなかったとき、それは「いじめ??」

体調が悪かったのかも？考え方をしていたかも？昨日のことを怒っているのかも？・・・1つに決めつけないで、いろんな考え方・受け止め方ができて、「どうしたの？」と声をかけられるといいですね。

夏休み期間中に社会福祉協議会の「福祉体験ワークキャンプ」や南阿蘇・高森の教育委員会の主催で「南郷塾寺子屋」などが開催され、子どもたちが様々な体験や学びの機会を作っていました。



2学期が始まり、地域の方々に登校見守りをしています。いつもありがとうございます！



詳しくは南阿蘇西小学校HPに紹介しています。左に南阿蘇西小学校HPの2次元コードを載せておりますので、お時間がある時にぜひ、ご覧ください。
★は地域人材活用

今月のHP紹介



7/ 1	★「タブレット、すぐに使えたよ！」1年生生活
7/ 1	★「もりたかくんも健在」
7/ 3	★「満員御礼」授業参観・PTA全体会・学年懇談会
7/ 4	★「水が湧くことを初めて知りました」3年生総合
7/ 4	★「まちたんけん」2年生生活
7/ 7	「熱中症にならない方法」
7/ 9	★「農業の仕事を知ろう！」3年生社会
7/ 9	「みんなが楽しくなる係を決めよう」1年生学活
7/10	「いろんな考え方・受け止め方」
7/11	★「大村さんと楽しいね！」
7/16	「どれに取り組もうかな？」夏休みの作品募集
7/17	★「ごちそうさまでした」給食
7/18	「充実した夏休みに」終業式
7/22 23	★「暑かった、きつかった」5年生田んぼの草取り
7/30	★「ふれあいが楽しい」福祉体験ワークショップ
8/ 7	★「知的好奇心、全開！」南郷塾寺子屋
8/27	★「いつもありがとうございます！」登校見守り
8/27	「元気だったかな？」朝の学級
8/27	「いよいよ始まります」始業式
8/29	★登校見守り2